
 
 

Protokollauszug 
aus der 

18. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung,Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 17.06.2010 

 
öffentlich 
Top 3.2 Lennégarten am Bürgerbahnhof Park Sanssouci 

10/SVV/0433 
geändert beschlossen 

 
Herr Bolze (Bereich Umwelt und Natur) macht darauf aufmerksam, dass der Lennégarten ledig-
lich fragmentarisch vorhanden ist. Sollte der Lennégarten in seiner ursprünglichen Form wieder 
hergestellt werden, müssten dazu ca. 40 Bäume mit starkem Umfang gefällt werden. 
 
Herr Jäkel fragt, ob die derzeitige Planung größtmögliche Rücksicht auf den Baumbestand 
nimmt. 
 
Herr Bolze erklärt, dass dies nicht ohne Baumfällungen möglich ist, aber mit diesen wird  sehr 
sorgsam umgegangen wird. Dies kann es dem Ausschuss zusagen. Er macht auch deutlich, 
dass bisher noch kein Antrag auf Baumfällung vorliegt. 
 
Herr Rietz bittet um eine Aussage, ob die geplanten Fällungen wesentlich weniger sind als die, 
die erforderlich wären, wenn der Lennégarten wieder hergestellt werden sollte. 
 
Herr Bolze bestätigt, dass dies im Grundsatz zutreffend ist. Eine konkrete Aussage ist noch 
nicht möglich weil kein Fällantrag vorliegt. 
 
Herr Naber fragt, wie viele Bäume als schützenswert gekennzeichnet sind. 
 
Herr Bolze kann dazu keine Aussage treffen, wird diese Information aber nachreichen. 
 
Herr Dr. Seidel schlägt folgenden Beschlusstext vor: 
Der KOUL-Ausschuss sieht sich für denkmalschutzrechtliche Fragen nicht zuständig, weist aber 
auf die Problematik Erhaltung von Großbäumen hin. 
 
Er bittet um Abstimmung darüber. 
 
Der KOUL-Ausschuss sieht sich für denkmalschutzrechtliche Fragen nicht zuständig, 
weist aber auf die Problematik Erhaltung von Großbäumen hin. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  11 
Ablehnung:     0 
Stimmenthaltung:   0 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 
 
 
 


